
 

 

 
 

会 議 録 

場 所 市役所 10階 委員会開催室 

参加者 参加者 ：市長、農業委員会 会長、山形市農業協同組合 代表理事組合長、山形農業協同

組合 代表理事組合長、女性農業者、やまがた農業支援センター 専務理事、山

形大学農学部 教授、東北創生研究所 所長 

事務局 ：農林部長、農政課長、農政課課長補佐、農政企画係長、営農改善係長、農産係長、

就農・経営支援係長、６次産業推進係長 

ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞ  ー ：山形市農協 経済部長、山形農協 営農経済部長、全農次長 

 

 

○市長より 

本日は、大変お忙しい中、第１７回山形市農業戦略本部会議にご出席をいただきまして、誠にありが

とうございます。新型コロナウィルス感染拡大の影響を受け、本部員の皆様も対応にご苦労なされてい

ることと存じます。山形市では、国や県と連携を図りながら、農業分野においても積極的な対策を実施

しているところであります。 

さて、前回は、討議事項として、『中山間地域の戦略農産物について』、『畜産振興について』、『園芸大

規模団地化後の新たな戦略について』、『人・農地プランの実質化後の対応策について』の４つの事項に

ついてご議論いただいたところであります。 

本日は、報告事項として、『新型コロナウイルス感染症に関する対応について』、『第6次山形市農業振

興基本計画の進捗状況について』『人・農地プランの実質化の進捗状況について』の３つの事項がありま

す。 

決議事項としては、前回ご議論いただいている『中山間地域の戦略農産物について』、討議事項として

は、『園芸大規模団地の進捗状況と今後の課題について』をご議論いただきたいと考えております。 

以上、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

１ 議題 

【報告事項】 

 『新型コロナウイルス感染症に関する対応について』 

『第6次山形市農業振興基本計画の進捗状況について』 

『人・農地プランの実質化の進捗状況について』 

 

【決議事項】 

 『中山間地域の戦略農産物について』 

 

【討議事項】 

 『園芸大規模団地の進捗状況と今後の課題について』 
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【報告事項】 

 『新型コロナウイルス感染症に関する対応について』 

  ○農政課長より、資料に基づき説明があった。 

     

『第6次山形市農業振興基本計画の進捗状況について』 

○農政課長より、資料に基づき説明があった。 

 

『人・農地プランの実質化の進捗状況について』 

 ○農政課長より、資料に基づき説明があった。 

 

 

【決議事項】 

 『中山間地域の戦略農産物について』 

  ○農政課長より、資料に基づき説明があった。 

  ○主な意見等 

  ・新たな品目に取り組むことになるので、栽培体系や販売戦略など工夫してほしい。 

 

【決議事項】 

原案通り決定 

 

 

【討議事項】 

『園芸大規模団地の進捗状況と今後の課題について』 

  ○農政課長より、資料に基づき説明があった。 

  ○主な意見等 

  ・大規模稲作農家には１，０００俵以上収穫する農家が他地域にはあるので参考になるのでは。 

・人・農地プランの実質化の中で果樹園地の継承なども項目に加えてみる。 

・国の補助メニューでは再整備は対象外となるので注意が必要となる。 

・農業と同じように漁業にも同じような課題があるが、庄内のある漁村では若手漁師が育ってお

り、新規就農者を増やす取り組みへの参考になるのではないか。 

 

【討議事項】 

 ・討議内容に配慮し、次回本部会議において引き続き討議する予定であります。 

 

 


